
PROJETO PAPA CARTÃO 

QUAL É O FUTURO DO CARTÃO PLÁSTICO VENCIDO?

NÓS REPENSAMOS O DESTINO DO CARTÃO PLÁSTICO para que um produto 100% reciclável  não seja cortado e
jogado no lixo. Desde 1997, somos especializados na criação e produção de cartões em PVC. Conscientes do nosso
compromisso e responsabilidade ambiental, em 2011 lançamos o Programa RC-Reciclagem de Cartão, com foco no
pós-consumo, evitando queesse material seja descartado de maneira errada no meio ambiente.

NÓS REINVENTAMOS O DESCARTE DO CARTÃO PLÁSTICO atendendo uma demanda no momento do descarte dos
cartões pós uso. O Papa Cartão® destrói com segurança e com transparência, sem consumir energia elétrica.

NÓS RETRANSFORMAMOS O CARTÃO PLÁSTICO, oferecendo uma solução sustentável na fabricação de em diversos
produtos  como  medalhas,  troféus,  cadernos,  agendas,  porta-copos,  porta-retratos,  etiquetas  de  bagagem,
decoração,  pisos  etc.  Em  nosso  processo  de  transformação  a  perda  é  zero,  o
consumo de água é baixíssimo e com eficiência no uso de energia elétrica, além de que todos os produtos são
reciclados  e  100%  recicláveis. 

 Desde o início do Programa de Reciclagem de Cartões – Papa Cartão, em 2014, a
Unimed Marquês de Valença vem promovendo o descarte seguro e correto de cartões
plásticos pós-consumo. 

O material é coletado pela R.S. de Paula e armazenado em local adequado, que por
meio  do Programa de Reciclagem de Cartões,  faz  o reaproveitamento total  desse
material 100% reciclável e a transformação em novos cartões ou em novos produtos de
baixo impacto ambiental.

Desenvolvimento sustentável. Esse é o plano.


